



4 Pièces

110 m²

Réf. 22

395 000 €

Nîmes

Maison à vendre (30000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située proche de Nîmes, la maison aux lignes modernistes, dans un cadre préservé, orientée au Sud-Est, campe sur un beau terrain paysager de 4120 m². L'entrée a été aménagée sous un porche où une porte en bois et briques de verre s'ouvre sur un hall d'entrée. Ses 110 m² (27 m² encore constructibles) sont répartis sur un seul niveau en rez-de-jardin. Ils se composent d'un bel espace de vie avec un séjour lumineux avec cheminée et insert, et salle à manger qui donne sur une véranda aménagée sous le porte à faux de toiture. Pavée de pierre du Gard, omniprésente, comme la terrasse, elle offre ...

Situated close to Nîmes, this house with its modernist lines is set in unspoilt, south-east-facing grounds of 4120 m². The entrance has been laid out under a porch where a wood and glass brick door opens onto an entrance hall. The 110 m² (27 m² still available for building) are spread over a single garden level. It comprises a lovely living space with a luminous lounge with fireplace and wood burner, and a dining room that opens onto a conservatory fitted out under the roof overhang. Paved with stone from the Gard region, like the terrace, it provides an intermediate space between indoors and ...

ARCHITECTURE DE COLLECTION

21 rue Greneta - 75002 PARIS 2EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

